



1学期終業式・2学期始業式の 児童あいさつ

がじゅまる14号は1学期終業式に児童あいさつしてくれた永井寿々さん、比嘉逞斗さんの原稿と2学期の始業式に発表してくれた真玉橋源士さんの原稿を紹介します。

一学期頑張ったこと

永井 寿々

私が、1学期頑張ったことは2つあります。

1つ目は学級委員です。

私は一学期、学級委員に選ばれました。副司会と黒板記録を交代しながらやりました。

副司会では、どうすればみんなに伝えやすいかな？などと自分なりに工夫したり、進んで副司会を頑張りました。

黒板記録では、こうすればみんなが見やすいし、決まったことや意見がわかりやすいかな、などを工夫して黒板に書きました。

そんな中、校長先生や、教頭先生などが学級会の様子を見に来たこともありました。

緊張したけどうまく、学級会を進めることができてよかったです。

2つ目は、授業では進んで手をあげることです。

去年は毎日あげられなくて、自分の意見が言えない時もありました。だから5年生では頑張ろうと思い、毎日手を上げるようになりました。

わからない問題は隣の人などと話し合ってみたりしながら、できるだけ毎時間手を挙げられるよう頑張りました。今では、たくさん発表することができるようになって、とても嬉しいです。

私の中では、一学期とても頑張ったと思います。これからは、もっとみんなに伝えるように話すことに力を入れて頑張っていきたいです。



1学期終業式・2学期始業式の 児童あいさつ

がじゅまる14号は1学期終業式に児童あいさつしてくれた永井寿々さん、比嘉逞斗さんの原稿と2学期の始業式に発表してくれた真玉橋源土さんの原稿を紹介します。

僕が一学期頑張ったこと

比嘉逞翔

僕が一学期頑張ったことは3つあります。

まず、僕は漢字が苦手で、これまでなかなか漢字を覚えることができませんでした。だから、今年は漢字をたくさん練習して頑張ろうと思って、練習を頑張りました。頑張って取り組んだので、漢字のテストでは、たくさんの漢字を書くことができました。

つぎに、英語の聞き取り問題ができるようになりました。5年生で初めてだったので、最初は、聞いてもわからない問題もあったり、わかっても答えを書くのを忘れていたりしていました。だけど、耳を澄ませてしっかり聞くようにしたらテストで満点を取ることができました。

最後に、体育の幅跳びは、立ち幅跳びの2倍とばないとはいけませんでした。最初は、全然とべなくて困っていたけど、コツを掴めば2倍近くとべたので、嬉しかったです。

2学期は、算数や家庭科も頑張っているいろいろなことに挑戦して、いろいろなことができるようになりたいです。



1学期終業式・2学期始業式の 児童あいさつ

がじゅまる14号は1学期終業式に児童あいさつしてくれた永井寿々さん、比嘉逞斗さんの原稿と2学期の始業式に発表してくれた真玉橋源士さんの原稿を紹介します。

二学期の目標

真玉橋源士

みなさんは、夏休みにどんなことが
ありましたか。ぼくが夏休みに楽しかった
ことは、バスケット部でバーベキューをし
たことです。部活も頑張りました。

楽しかったことはいろいろありまし
たが、今日から2学期です。

ぼくは1学期は、忘れ物やチコクが多
かったのですが、2学期はそれをなくすよ
うにしたいと思います。また、大好きなバ
スケットボールでは、ポイントガードと
してもっと上手になって試合では、一勝
二勝と勝ち進みたいですね。めざせベスト
4、いや優勝！

4年1組の目標は、時間やきまりを考
えなくて行動しておこられたことがあり
ました。だから、話を最後まで聞き、わ
がままや自分勝手をちょっとがまんして、
笑顔たっぷりの楽しいクラスにしたいと
思います。そのためにぼくは、いじめや
ケンカをせずに友達と仲よく協力して、
目標に向かっていきたいと思っています。